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ABSTRAK

Asanah, Mia Yulita Avianti. 2012. Perancangan Hotel Resort di Batu. Dosen

Pembimbing Aulia Fikriarini Muchlis, MT dan Ernaning Setyowati, MT

Kata  kunci:  Hotel Resort, Green Architecture

Hotel Resort merupakan sebuah tempat penginapan dengan pemandangan

alam. Perancangan objek ini berbeda dengan hotel-hotel pada umumnya, karena

pada Hotel Resort pengunjung tidak hanya bisa menginap, tetapi juga dapat

menikmati suasana alam ataupun tempat wisata yang memang sudah disajikan

secara khusus dengan tujuan  sebagai sarana rekreasi dan tempat refreshing bagi

pengunjung pribadi maupun keluarga. Pada objek ini di dukung oleh

pemandangan alam pegunungan dan perbukitan yang dapat terlihat jelas dari

tapak, serta tersedianya berbagai macam tempat wisata yang terdapat di Kota

Batu.

Perancangan Hotel Resort ini menggunakan tema Green Architecture yang

dititikberatkan pada prinsip respect for user dan respect for site. Hal ini

dimaksudkan untuk menciptakan kenyamanan bagi pengunjung agar tujuan

perancangan Hotel Resort sebagai tempat rekreasi dan tempat refreshing dapat

terwujud. Selain itu, sebisa mungkin bangunan disesuaikan dengan kondisi tapak

yang sudah ada, sehingga bangunan tidak merusak lingkungan sekitar dan tetap

dapat menikmati keindahan alam yang ada.

Hotel Resort merupakan hotel bintang 2 (**) dengan ketersediaan kamar

sebanyak 84 kamar. Hal ini merupakan asumsi yang dilakukan berdasarkan



ketersediaan kamar hotel maupun villa yang terdapat di Kota Batu dan jumlah

pengunjung yang membutuhkan tempat penginapan. Pada objek menggunakan

sistem operasional secara pasif, yaitu memanfaatkan sumber daya alam sebagai

sumber energi, yang pengaplikasiannya menggunakan surya panel sebagai sumber

tenaga pembangkit listrik, serta kincir angin lamban sebagai penggerak pompa air.

Untuk memenuhi kebutuhan listrik pada Hotel Resort sebesar 1.584.616,8 watt,

digunakan perangkat sistem surya panel sebanyak 2.642 unit surya panel ukuran

120 WP, dan 1.321 buah baterai 100 Ah 12 V.



ABSTRACT

Asanah, Mia Yulita Avianti. 2012. Resort Hotel Design in Batu. Advisor: Aulia

Fikriarini Muchlis, MT and Ernaning Setyowati, MT

Key words: Resort Hotel, Green Architecture

Resort hotel is a hotel with nature views in its surroundings. Compared to

other hotels in general, its design is different since it is aimed to provide the

travelers not only a place to stay but also nature scenery to enjoy. Also it provides

particular recreational places as a refreshing spot for visitors coming individually

or with family. Then, range of mountains and hills that can be easily seen from the

tracks is advantageous point in this design of resort hotel. Furthermore, a lot of

tour places located in Batu are another advantages to consider in this design.

The  design  of  this  resort  hotel  uses  a  theme  of  Green  Architecture  in

which it has a principle to emphasize on ‘respect for user’ and ‘respect for site’. It

is aimed to make visitors pleasant and comfortable. Therefore, the goal of resort

hotel design as a recreational place and refreshing spot can be reached. In

addition, the resort hotel is built in accordance with condition of existing site and

track as much as possible to avoid destroying the environment so that people can

still enjoy its natural scenes.

The resort hotel is designed as a two-star hotel which provides 84 rooms.

The quantity of room is based on assumption of the hotel room supply and villa in

Batu  and  as  well  as  the  quantity  of  travelers  that  need  room to  stay.  This  resort

hotel uses passive operational system which makes use of nature as its energy



resource.  In  practice,  it  uses  sollar  cells  to  produce  electricity  and  slow-moving

windmill to pump water. To fulfill the need of electricity 1.584.616,8 watt this

resort hotel employs 2.642 units of sollar cells in 120 WP and 1.321 electrical

batteries in 100 Ah 12 V.



مستخلص البحث

.تصميم فندق في باتو. 2012. أساناة، مييا يوليتا أفييانتي

.الماجسترايرنانع ستيو واتيياني مخليص الماجستر و أولياء فكر: المشرفة

فندق، العمارة الخضراء: كلمات المفتاحيات

تصميم هذا الكائن يختلف من . فندق هو مكان للسكن بالمناظر الطبيعية

لأن الزوار فندق منتجع لا تستطيع أن تسكن فقط، ولكن تستطيع أن الفنادق عام،

يتمتع مشاهد من الطبيعة أو تعرض بالفعل على وجه التحديد لغرض الترفيه ومكان 

في هذا الكائن معتمد المناظر الطبيعية من الجبال . منعش للزوار الشخصية والعائلية

مجموعة واسعة من مناطق الجذب والهضاب التي يمكن رؤيتها بوضوح و فقي، وتوفر 

.السياحي الموجودة في باتو 

تصميم منتجع فندق يستخدم موضوع العمارة الخضراء الذي يركز على 

فإنه يهدف إلى الراحة للزوار فندق ومنتجع تصميم يهدف . احترام مبدأ واحترم الموقع



ذلك، بناء أكبر وبالإضافة على . بوصفه مكانا للاستجمام ومكان منعش أن تتحقق

قدر ممكن تكييفها وفقا لظروف الموقع الحالية، وبالتالي فإن بناء لا لك بالبيئة ويكون 

.لا يزال قادرا على التمتع بالجمال الطبيعي

يتم ذلك على . غرفة84مع توافر الغرف بنسبة (**)2فندق ومنتجع هو نجم

ع في باتو وعدد الزوار الذين أساس افتراض أن توافر الغرف الفندقية والفلل تق

العمليات على الكائنات باستخدام نظم السلبي، والتي . يحتاجون إلى مكان للسكن

تستخدم الموارد الطبيعية كمصدر للطاقة، أن تطبيقه لاستخدام الألواح الشمسية 

لتلبية احتياجات. لتوليد الطاقة الكهربائية، فضلا عن المياه طاحونة بطيئة محرك المضخة

لوحة 2642واط، واستخدام نظام بقدر 1،584،616.8الكهرباء من منتجع فندق في 

قطعة من 1321، و 120WPللطاقة الشمسية للطاقة الشمسية لوحة حجم وحدة من 

V12آه بطارية 100
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